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令和４年６月９日 

 

 

五戸町議会第２４回定例会 一般質問通告一覧表 

 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．ＤＣ３５１ディー

ゼル機関車の活用

について 

先般、旧南部鉄道で使用されていたＤ

Ｃ３５１ディーゼル機関車が５５年ぶ

りに里帰りし、ごのへ郷土館での展示と

観覧が開始されたが、本体は長期間野外

に置かれていたため、さびや塗装の剥離

が目立つ状態である。ついては、この機

関車の今後の活用について以下を伺う。 

(1) 屋外展示であり、屋根を架ける必要

があると考えるが、時期としてはいつ

頃を予定しているか。また、その経費

はどれくらいを予定しているか。 

(2) 機関車本体への再塗装が必要と考

えるが、その費用をどの程度見込んで

いるか。また、エンジン、機器類の整

備等、動かせる状態まで整備すること

が理想と考えるが、どの程度まで整備

をすると考えているか。 

(3) 機関車本体は無償譲渡されたが、輸

送に伴う経費をクラウドファンディ

ングで捻出したようであるが、募金件

数と金額はいくらであったか。また、

輸送費はいくら掛かったか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

    (4) 機関車を活用してのイベントを企

画してはいないか。また、観光資源と

しての活用方法と五戸町観光協会と

の連携はいかがか。 

(5) 近隣町村で旧鉄道を活用してイベ

ントを実施している所もあるが近隣

町村との連携についてはいかがか。 

２．令和４年度の水田

農業の作付けにつ

いて 

令和４年度の水田農業に係る営農計

画が決定となった今、次の事項について

お答え願いたい。 

(1) 令和４年度の当町における主食用

米、飼料用米、加工用米、輸出用米そ

れぞれの作付け計画面積はいかがで

あったか。 

(2) 前記について、令和３年度と比較し

てどのような変化が見られたか。 

(3) 水田活用の直接支払交付金が見直

されるとのことであるが、主としてど

のように見直しがされるのか。 

(4) 昨年の米価下落により水稲栽培の

農家が減少するのではないかと懸念

されたが、昨年と比較して変化はあっ

たか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

２ 一 問
一 答 

鈴 木 隆 也 １．手話言語条例につ

いて 

令和４年３月定例会において、手話

言語条例が可決され、同年４月１日に

施行された。 

手話言語条例は手話を言語と認め、

手話の普及に取り組むもので、聴覚に

障がいを持つ方々とその関係者にとっ

て、大変素晴らしい条例であり、他の

自治体においても条例の施行が散見さ

れる。 

しかし、手話を普及させるには多く

の課題があると考えるが、町はどのよ

うに取り組み、本条例を実のあるもの

にするとお考えか。 

   ２．新型コロナウイル

ス感染症に伴う経

済支援や観光イベ

ントの再開につい

て 

新型コロナウイルス感染症が日本で

確認されてから３年目になる。 

これまでも様々な経済支援が実施さ

れてきたが、今年度実施されている取

組、及び実施する予定の取組はどのよ

うなものか。 

また、自粛されてきた観光イベント

の再開をどのようにお考えか。 

 


